



Estudiantes de la UNAM se manifiestan en la Cámara de Diputados

Estudiantes de diversas Facultades de la UNAM protestaron por la falta de la entrega de la Beca Elisa Acuña; marcharon del Zócalo de la Ciudad de México hasta la Cámara de Diputados, exigieron una auditoría a las finanzas de la Máxima Casa de Estudios y solicitaron un plan de trabajo que garantice Becas universales para estudiantes de los niveles y media superior.

Se tiene prevista otra movilización para el 24 de abril.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADRIL7FEhs%2DRjUw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214202&parld=75F18D3264FEE48F%214192&o=OneUp>